

Buxia, une initiative buissarde pour développer l'énergie renouvelable

Charnècles

Dans la salle municipale du Ri d'Olon, Didier Maurin et Jean-Louis Schricke, respectivement co-gestionnaire et directeur financier, ont présenté mercredi 15 novembre la société citoyenne Buxia Énergies. Créée en 2016, elle compte actuellement 376 associés pour un capital de 403 750 €.

Selon un sondage commandé par la société Enercoop, près des deux tiers des Français sont prêts à financer un projet d'énergie renouvelable près de chez eux. C'est ce que permet Buxia Énergies (de l'ancien nom de la commune de La Buisse, d'où est partie cette structure) via des actions à partir de 50 euros.

Les granulés de bois pour une énergie renouvelable

Des personnes sont également venues à cette présentation pour une commande groupée de granulés bois, en sac ou en vrac qui, l'an dernier, a permis à 120 clients de disposer de 150 palettes.

Sur la carte des projets citoyens en Isère, onze sociétés du même type sont actives et ont permis jusqu'ici la mise en service d'une centaine d'installations.

Pour plus d'informations ou pour participer à cet élan dans le Voironnais :
<http://www.buxia-energies.fr>
